

RESTONS EN LIEN

ASSOCIATION PIERRE CLÉMENT



ASSOCIATION
PIERRE
Clément

Bénévolat d'accompagnement de personnes en situation de maladie grave, de fin de vie et de deuil

#10 - mai 2021

Le mot de Patrice

Bonjour à toutes et à tous,

Il y a 2 sortes de personnes : il y a celles qui paniquent et qui fuient, et il y a celles qui se dépassent, celles qui se montrent à la hauteur de la situation, celles qui dépassent leurs peurs, leurs doutes et leurs faiblesses, celles qui font ce qu'il faut au moment où il faut le faire et qui le font bien, celles qui trouvent la force de repousser les limites et de lutter jusqu'au bout.

C'est par temps de crise que l'humain arrive à repousser ses limites et à accomplir bien plus grand que ce qu'il n'osait espérer !

Nous vivons une situation inédite, exceptionnelle mais aussi déroutante depuis mars 2020. Comme d'autres associations, nous avons essayé de nous adapter à la situation. Difficile pourtant, tant il y avait d'inconnues. Avec le Conseil d'administration et le directeur Thierry, nous avons limité la « casse ».

Nous avons, pour l'instant, surmonté cette crise. Même si les mesures barrières modifient les relations humaines et affectent consciemment ou inconsciemment le moral des gens, l'humain est l'espèce qui s'adapte, grâce à des moyens, à presque toutes les situations.

Grâce à notre écoute, à notre accompagnement et des conseils, nous avons su garder le lien avec les institutions, les bénévoles, les personnes en souffrance... Cela a été notre priorité.

Un grand merci à toutes et tous.

Plus la base reste stable, plus notre message sera porté et plus notre avenir sera assuré.

Nous vivons une période qui aura modifié la lecture et les besoins de chacun ! L'avenir se vivra sous de nouvelles couleurs.

J'espère que la solidarité qui a pu se faire une place pourra poursuivre son chemin.

Suite page suivante

« L'AUDACE EST
UN RISQUE À COU-
RIR. UNE COMMU-
NAUTÉ SANS AU-
DACE EST COMME
UN FEU QUI
S'ÉTEINT. »

JONAS ASALOKO R.

Dans ce numéro

- Le mot de Patrice
- Le mot de Thierry
- Vivre avec nos morts...



En mai, fais ce qu'il te plaît....



Le mot de Patrice (suite)

En ce sens, haut, loin et longtemps, l'Association Pierre Clément sera au côté de celles et ceux qui souffrent ! Rappelons que la vraie richesse de notre Association, ce sont les bénévoles qui l'incarnent, alors que leur engagement a été mis à dure épreuve !!

Ce capital humain nous est indispensable ! En clair, j'ai besoin, nous avons besoin de vous pour aller de l'avant et de porter haut, loin et longtemps notre Association.

Courage à chacun ; soyons solidaires, ensemble, et nous nous relèverons plus forts.

Patrice Diochet, président

Le mot de Thierry

Bonjour à toutes et à tous,

Un petit point sur la situation actuelle et les perspectives de reprise dans l'hypothèse d'une amélioration sanitaire conséquente et la levée progressive des restrictions.

J'espère que les groupes de parole pourrons reprendre physiquement au mois de juin afin de retrouver une dynamique de groupe.

Le bureau et le Conseil d'administration pensons, que nous pourrons organiser notre journée des bénévoles et notre assemblée générale (AG) sur une journée festive dès la fin juin en fonction de la réouverture des restaurants. À ce titre, il est essentiel que le plus grand nombre d'entre vous soit présent afin qu'ensemble nous puissions travailler à la reprise.

Vous rencontrer tous pour fixer ensemble les contours de nos prochains projets nous paraît important. Pour cela, nous avons besoin de savoir où vous en êtes de votre engagement bénévole dans notre association. Certains d'entre vous ne reviendront pas, et c'est dans l'ordre des choses ; cependant, pour avancer concrètement, nous avons besoin de savoir combien de personnes sont prêtes à continuer l'aventure.

Je vais contacter très prochainement les coordinateurs des différents sites pour que nous fassions le point sur la situation spécifique de chaque équipe afin d'élaborer avec les établissements les modalités de reprise du bénévolat et d'intégration des stagiaires formés l'année dernière.

Notre formatrice, Isabelle Lestang, après de très nombreuses années d'intervention souhaite prendre sa retraite. Nous la remercions pour son apport, sa compétence et sa gentillesse.

suite page suivante

À LIRE

« *VIVRE AVEC NOS MORTS* »

« *Ce livre que vous tenez entre vos mains rassemble quelques histoires qu'il m'a été donné de raconter, des vies et des deuils qu'il m'a fallu vivre ou que j'ai pu accompagner.* »

DELPHINE HORVILLEUR

[EN LIRE UN EXTRAIT, EN CLI-
QUANT ICI](#)



Le mot de Thierry (suite)

L'expérience Covid et les nouveaux besoins et outils de formation nous invitent à modifier le plan de formation initiale. Un petit groupe de membres du CA et de bénévoles travaillent actuellement à cette refonte. Nous souhaitons, dès octobre, accueillir un nouveau groupe de bénévoles, mais il est souhaitable pour cela, que nos activités aient pu reprendre.

Une nouvelle fédération d'association de bénévoles a été créée sur les décombres de l'UNASP. Celle-ci regroupe 70 associations sur le territoire. Elle sera dotée d'un budget conséquent et de salariés permanents. L'objectif est d'assurer une vraie communication nationale et de faire enfin entendre notre voix lorsque des débats de société émergent. Elle apportera un soutien logistique aux associations et garantira la crédibilité de notre mouvement auprès des pouvoirs publics et des citoyens.

L'association Pierre Clément sera membre de ce nouveau CA et participera au développement de ce nouvel outil.

2021, cette année reste encore un peu une année de transition. Nous devons pouvoir compter sur votre engagement individuel et collectif pour poursuivre nos missions sereinement.

C'est avec grand plaisir que nous espérons vous retrouver physiquement très bientôt.

Thierry

**« DANS LA VIE IL
N'Y A PAS DE SOLU-
TIONS ; IL Y A DES
FORCES EN
MARCHÉ : IL FAUT
LES CRÉER ET LES
SOLUTIONS SUI-
VENT. »**

**ANTOINE DE
SAINT-EXUPÉRY**

**UN PEU DE POÉSIE... ET POURQUOI PAS, EN CLI-
QUANT CI-DESSOUS**

REÉCOUTER « LE PETIT PRINCE »



Nous contacter

Association
Pierre Clément
4 rue Wencker
67000 STRASBOURG

Tél : 03 88 35 18 81

[association@pierre-
clement.fr](mailto:association@pierre-clement.fr)

[www.association-pierre-
-clement.fr](http://www.association-pierre-
-clement.fr)